



¡¡¡Tiqui tiqui ti!!!

Para comenzar a celebrar el aniversario nacional, esta semana invitamos a todas las unidades académicas y administrativas a engalanar sus respectivas oficinas con los colores patrios. **El jueves 12, entre 8:30 y 13:00 horas, el jurado recorrerá el campus para evaluar la mejor decoración y la mejor sopaipilla**, dando espacio para compartir en equipo. Recuerden tener especial cuidado con la infraestructura de los edificios al momento de adornar. El premio al grupo ganador se entregará el viernes 13, entre 13:00 y 14:30 horas, en la nueva Pérgola de Biblioteca, durante nuestra clásica celebración de Fiestas Patrias. [Ver más](#).

Este año, la invitación para la fiesta es más importante que nunca, pues, además del número para el sorteo, **incluye el ticket para anticucho y empanadas**. De esta manera, todos pueden disfrutar el momento, sin necesidad de "hacer guardia" junto a la parrilla. Por lo mismo, las invitaciones son individuales e intransferibles, y cada quien debe retirar la suya el jueves 12, de 15:00 a 18:00 horas, en Dirección de Personas (piso -2 norte, edificio Central), o el viernes 13, de 09:00 a 13:30 horas, por Av. Los Castaños, entre los edificios de Ciencias y Biblioteca. Para autorizar a un tercero a retirar su entrada, la persona debe enviar primero un mail a mvvives@uandes.cl.

Están todos invitados a **venir con su traje típico y a preparar una paya por los 30 años** de nuestra Universidad. **Los más creativos se llevarán un premio**. Y todos pueden seguir celebrando este doble aniversario, patrio y universitario, porque a las 14:00 horas finalizan las actividades académicas administrativas. El [bus de acercamiento](#) sale del campus a las 14:30 horas. El Lunes 16 y martes 17 se retoman las actividades en su horario normal. Las personas con contrato indefinido y jornada igual o superior a 25 horas semanales **recibirán su aguinaldo el jueves 12**. ¡Viva Chile!

NOTICIAS

El CESA celebra 20 años al servicio de San Bernardo

El [Centro de Salud UANDES](#) cumple dos décadas de docencia y atención a los pacientes de la zona sur de Santiago. Para celebrarlo, el Rector José Antonio Guzmán y Jorge Landeta, gerente del CESA, presidirán una actividad especial este jueves 12. A las 12:15 horas se dará inicio a la Santa Misa de acción de gracias, en la capilla del Hospital Parroquial (O'Higgins 04, San Bernardo), para luego dar paso a una ceremonia en la Sala Santa Apolonia del CESA (Abraham Prado 396, San Bernardo), en la que se entregará la Medalla 20 Años Universidad de los Andes y se reconocerá a aquellos funcionarios que representan el espíritu UANDES. **¡Felicitaciones a todo el equipo del CESA en su aniversario!**

Seremos anfitriones de la COP25

En línea con nuestro compromiso por el cuidado del medio ambiente y el proyecto *Campus UANDES, nuestra casa común*, la **Universidad de los Andes ha sido elegida por el Gobierno de Chile como una de las sedes de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático, COP25**, que se desarrollará en nuestro país en diciembre de este año. Durante los próximos meses promoveremos iniciativas relacionadas a este encuentro mundial y recibiremos en el campus a autoridades y figuras relevantes en materia de sustentabilidad ambiental. Valoramos la oportunidad de formar parte activa en este trascendental encuentro, en el que se reconoce nuestro compromiso institucional por la sustentabilidad social y ambiental.

Felicitaciones a los ganadores del Premio Excelencia Docente

En el acto aniversario del viernes fueron reconocidos tres académicos por su preocupación permanente por generar un aprendizaje profundo en sus alumnos, su interés por conocer e incorporar nuevas metodologías de enseñanza y ejercer su docencia reflejando los valores UANDES. En esta tercera versión fueron premiados Benjamín Reyes, de la Escuela de Psicología; Paula Baldwin, del Instituto de Literatura, y Mario Tessada, de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales. [Revise la noticia aquí](#).

¡Exitoso Gran Desafío 30 años!

¡Muchísimas gracias a todos los equipos que se animaron a festejar con nosotros y participaron en este entretenido desafío aniversario! **Los ganadores de una torta** por ser los cinco primeros en pasar las tres etapas son Team DPSA, Finanzas, Los Ángeles UANDES, Sin señal y Admisión Lo Mejor. **El equipo ganador del desafío**, que se hará acreedor de una *giftcard*, se dará a conocer este viernes 13, durante la celebración de Fiestas Patrias (ver noticia principal). Mientras, invitamos a la comunidad universitaria a [revisar las fotos que se tomaron los participantes](#) y a conocer las [respuestas correctas de este Gran Desafío 30 años](#). ¡Feliz aniversario a todos!

Cambios por fonda de alumnos

Este jueves 12, entre 12:30 y 18:30 horas, se realizará la fonda *La Inconsentida* en el sector de estacionamientos cercano a los edificios del Reloj y Mecano. Las pruebas de sonido se iniciarán a las 11:00 horas. Además, durante todo el día se cerrará el **perímetro al poniente del edificio del Reloj**, [como se indica en el mapa](#). Quienes ingresen al estacionamiento Interior Ciencias o suban al estacionamiento Biblioteca, podrán hacerlo solo hasta las 9:00 horas. Entonces se cierra el tráfico y la salida será por el camino interior que sube hacia el ESE Business School.

¿Sabe si tiene un nuevo contrato o anexo por firmar?

Si tiene enrolada su huella digital, Dirección de Personas lo invita a **revisar el estado de su contrato** a través de la plataforma www.cloudsigner.cl/uandes, con el objetivo de **firmar digitalmente** si tuviera algún documento pendiente. Solo debe ingresar con su RUT y clave en la opción "Trabajador". Si no recuerda su clave, pinche en "¿Olvidó su contraseña?" y digite su RUT y correo electrónico para recuperarla. En caso de dudas o alguna dificultad con el sistema, comuníquese con Pamela Johnson, analista de Personas, al mail pjohnson@uandes.cl o al anexo 2044. Si recibe un mail del remitente info@contratolaboral.cl, por favor, ingrese para firmar su documento pendiente.

CAPELLANÍA UNIVERSITARIA

Peregrinación a santa Teresita de Los Andes: viernes 13 de septiembre, entre 14:00 y 18:00 horas. Habrá bus de ida y vuelta hacia la Universidad. Quedan los últimos cupos en capellania@uandes.cl.

Meditación para profesoras y administrativas: "Tomar las riendas de la propia vida", miércoles 11, a las 14:00 horas, en el oratorio del edificio Central.

Meditación para profesores y administrativos: miércoles 11, a las 18:00 horas, en el oratorio del edificio Central.

Horarios de Misa y Confesiones: Reviselos en la sección "Servicios" de la [web de Capellanía Universitaria](#).

[Conozca aquí](#) la Misa de cada día.

Revise los cumpleaños aquí

ACTIVIDADES DE LA SEMANA

10

Sept.

MARTES

- **12:30 a 13:30 horas. Almuerzo 5 minutos de innovación.** El Centro de Innovación Docente invita a todos los académicos UANDES a una nueva versión de esta instancia para compartir buenas experiencias de innovación en la sala de clases. Lugar: Sala C-117, edificio de Ciencias.

12

Sept.

JUEVES

- **9:00 a 18:00 horas. Encuentro Anual de la Sociedad de Economía de Chile.** La Universidad de los Andes será la sede de actividad en la que Manuel Amador, del *Federal Reserve Bank of Minneapolis* y *University of Minnesota*, y Walter Sosa Escudero, de la Universidad de San Andrés abordarán, entre otros temas, la guerra comercial. Continúa el viernes 13 de septiembre. Lugar: ESE Business School.